

SEMAINE DES LANGUES



À l'occasion de la semaine des langues, les élèves de MS/GS C ont découvert l'allemand. En passant par les formules de salutations et de politesses, ça y est, ce sont des germanistes !

En art visuel, les différents drapeaux étudiés en classe ont été peint par les élèves.



Pour cette occasion, les élèves ont appris une comptine en allemand ainsi qu'une chanson (disponible dans le cahier de vie).

D'ailleurs, vendredi, ils ont opté pour la posture du chanteur et ont partagé ce qu'ils ont appris avec leurs camarades d'école.

